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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente:    Aroldo Souza Durães 4 

Vice-Presidente:    Érico de Oliveira Braga 5 

Vice-Presidente:    Franscico Erlandio Teixeira Fernandes 6 

Vice-Presidente:    Jonatas de Oliveira Dantas Filho 7 

Vice-Presidente:     Marcus Vinicius Orefice 8 

Vice-Presidente:    Marli Aparecida Jacometto Faria 9 

Vice-Presidente:    Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho 10 

Vice-Presidente:    Rafael Augusto Palma Marques da Silva 11 

 12 

Conselho Fiscal Titular:   Eugênio Gomes Nunes 13 

Conselho Fiscal Titular:   Odilon Diniz Neto 14 

Conselho Fiscal Suplente:   Sebastião Garcia Neto 15 

 16 

Superintendente Geral:   Manuel Carlos de Lima Rossitto 17 

Convidado:   Valdomiro Poliselli Júnior 18 

Convidado:     José Carlos Barbero 19 

 20 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 21 

a reunião que foi realizada por videoconferência. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem 22 

do dia, como segue:   23 

 24 

APROVAÇÕES 25 

 26 

1. ATA da 6ª reunião ordinária, realizada em 21 de abril, ATA da 3ª reunião 27 

extraordinária, realizada em 05 de maio e ATA da 4ª reunião extraordinária, 28 

realizada em 20 de maio. 29 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, submeteu à aprovação 30 

dos presentes as atas das reuniões supracitadas, tendo sido aprovadas por unanimidade. 31 

 32 

2. Contrato Tozzini Freire-Análise do contrato de licenciamento de Software AQHA 33 

Foi apresentada avaliação do serviço prestado pelo escritório de advocacia Tozzini Freire e o 34 

descritivo de horas referentes à primeira etapa dos serviços prestados conforme previsto em 35 

contrato. Ficou deliberado que a comissão instituída para esse tema se reunisse para avaliação 36 

do memorando elaborado pelo escritório de advocacia e apontamentos do que deverá ser 37 

solicitado à AQHA, documento sendo finalizado deverá ser encaminhado para verificação do 38 

Conselho Fiscal e posteriormente elaborar encaminhamento ao Conselho de Administração.  39 

 40 

3. Solicitações de estornos (Stud Book) 41 

Foi apresentado pelo Stud Book análise dos três casos discutidos na última reunião ordinária, 42 

tendo sido aprovado os estornos pela Diretoria, desde que fique como crédito em conta corrente. 43 
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Foi ponderado pelo Presidente e validado pelos presentes a definição de critérios para a 44 

realização de estornos.  45 

 46 

4. Patrocinadores e Expositores – Renegociações (Comunicação & Marketing) 47 

Foram expostos 03 (três) casos de patrocinadores que solicitaram renegociações das parcelas, 48 

sendo todos os casos analisados e ponderados pela Diretoria. A área de Comunicação e 49 

Marketing fará novo contato para posicionar a definição de cada um. Quanto ao expositor, foi 50 

acatado o abatimento dos valores relativos as despesas decorrentes de ações promovidas em 51 

12.10.2019, conforme e-mail apresentado e o saldo incluso no programa Liquida Fácil. 52 

 53 

5. Revista Quarto de Milha (Comunicação & Marketing) 54 

Revalidação da aprovação feita de forma online, das seguintes mudanças na edição 242: 1) 55 

Redução da quantidade de exemplares para 3.000 impressões, sendo 140 páginas + 4 capas 56 

nesta edição e considerando como crédito a produção de outros 3.000 exemplares, a livre 57 

escolha da ABQM em outras edições; 2) Dispensa da realização do pregão da capa e contra capa, 58 

permitindo a venda direta, desde que o valor siga a tabela prevista em contrato; e 3) Alteração 59 

da data de veiculação para dia 30 de maio de 2020.   60 

 61 

6. Tabela de valores anúncios no portal (Comunicação & Marketing) 62 

Considerando os novos espaços para veiculação de banners dentro do novo portal da ABQM, a 63 

área apresentou tabela (abaixo) sugestiva, baseado no valor praticado anteriormente, a pedido 64 

da Diretoria criadores terão 50% de desconto do valor e centros de Treinamento 25%. 65 

 66 

 67 

 68 

 69 

 70 

 71 

 72 

 73 

 74 

 75 

 76 

 77 

 78 

 79 

Tabela aprovada, sendo definido ainda que deverá ser elaborada tabela específica para 80 

patrocinadores. 81 

 82 

7. Plano de ação – Pilares e métodos de avaliação (Recursos Humanos) 83 
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Estudo elaborado pela área de Recursos Humanos para avaliação de desempenho das equipes, 84 

visando a participação ativa, colaborativa e mais próxima com a Diretoria e Conselheiros 85 

Consultivos, foi aprovada, sendo pontuado apenas a necessidade de se indicar peso para cada 86 

uma das ações prevista no plano. 87 

 88 

8. Solicitação de desconto (Financeiro) 89 

O caso de um associado que efetuou o pagamento de seus débitos, erroneamente fora do 90 

programa Liquida Fácil, solicitou o desconto não aplicado em questão. Foi autorizado pela 91 

Diretoria, desde que fique como crédito em conta corrente. 92 

 93 

APRESENTAÇÕES 94 

 95 

1. Negociações bancárias (Financeiro) 96 

Foram realizadas reuniões com diversas instituições financeiras para melhorar as taxas de boleto 97 

e cartão de crédito, na ocasião foi apresentado o comparativo da melhor proposta, no entanto foi 98 

deliberado que novos contatos serão feitos antes de finalizar a negociação, considerado ainda a 99 

possiblidade de trabalhar com duas instituições. 100 

 101 

2. Repasse de fomento (Financeiro) 102 

Aprovado o repasse da verba de fomento ao Jockey Club de Sorocaba mediante assinatura de 103 

documento que determina que não havendo o evento citado, o valor será considerado como 104 

antecipação de fomento relativo a 2021. 105 

 106 

3. Previsto e realizado até abril de 2020 (Financeiro) 107 

Receitas: De janeiro a abril/20 nas receitas, em linhas gerais, houve uma queda de 28% se 108 

comparado ao mesmo período de 2019, refletido diretamente pelo adiamento do 30º Congresso 109 

Brasileiro e a prorrogação do recebimento das anuidades 2020 de março e abril para junho e 110 

setembro, respectivamente, devido a pandemia mundial provocada pelo COVID-19;  111 

Despesas: De janeiro a abril/20, nas despesas, em linhas gerais, houve redução de 51% se 112 

comparado ao mesmo período de 2019, já com relação ao orçado acumulado 2020, estamos 113 

abaixo do orçado em 52%; 114 

Caixa: Comparado a 2019 (mesmo período), tivemos uma entrada de caixa menor em 34% e 115 

em saídas também houve uma redução de 58%. 116 

Foi solicitado pela Diretoria uma comunicação mais ampla das facilidades de pagamentos das 117 

anuidades. Além disso foi apontada a necessidade de uma revisão orçamentária considerando o 118 

novo cenário provocado pelo Covid-19. 119 

 120 

4. Recadastramento (Tecnologia da Informação) 121 

Desde que implantado o recadastramento em 13 de abril, 12.600 pessoas atualizaram seus 122 

dados junto a Associação, sendo 42% não sócios e 58% sócios. O VP Aroldo que vem 123 

coordenando esse trabalho junto a TI, informou que vários outros estudos serão elaborados a 124 
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partir desse trabalho que visa a segurança e aprimoramento do banco de dados da ABQM. O 125 

Presidente solicita que uma linha do tempo e plano de ação sejam montados sobre esse tema. 126 

Foi solicitado também uma divulgação mais ampla dos benefícios aos associados. Nesse sentido, 127 

foi requisitado ainda que a área de atendimento estruturasse e qualificasse pessoas para 128 

atendimento aos não sócios, visando reversão desse quadro. 129 

 130 

5. Leilões (Qualidade) 131 

A agenda de leilões prevista para os eventos da ABQM foi apresentada e aprovada, sendo que no 132 

caso de não realização dos eventos as datas serão garantidas para os próximos, que ocorram no 133 

mesmo período. Na ocasião o VP Jonatas Dantas informou ser importante a transmissão dos 134 

leilões virtuais no portal da ABQM. O Presidente solicitou à área de Comunicação e Marketing que 135 

verificassem as questões operacionais para colocar em prática. 136 

 137 

CONSIDERAÇÕES ADICIONAIS 138 

O VP Jonatas Dantas, pontuou sua preocupação com a realização de eventos e defendeu que a 139 

ABQM deva ter uma equipe interna para tratar exclusivamente disso. Sendo assim, foi consenso 140 

que o contrato com a FT Produções será rescindido, sendo assim, o Conselheiro Consultivo, 141 

Valdomiro Poliselli, sugeriu então que a área de eventos fosse separada da área de Comunicação 142 

& Marketing. O Presidente acatou a solicitação, tendo os VPs Jonatas e Erico Braga se 143 

voluntariado para fazer parte dessa nova comissão. O CC Valdomiro e o VP Rafael Marques 144 

continuarão na Comissão de Comunicação & Marketing. 145 

 146 

Considerando as diversas solicitações para prorrogação do prazo de entrega para participar do 147 

edital, o VP Marcus Orefice sugeriu que a ABQM contratasse um escritório de advocacia para 148 

ajudar os núcleos e associações que precisem regularizar pendências de documentos. A 149 

solicitação será analisada e retorno para aprovação em nova reunião de diretoria. 150 

 151 

Foi apresentado pelo VP Erico Braga a possibilidade de realizar provas regionais para 152 

movimentação da cadeia produtiva, desde que seguindo as legislações e recomendações os 153 

órgãos de saúde. A área de Esportes irá preparar estudo para apresentar para a Diretoria. O 154 

Presidente menciona a importância do envolvimento dos Comitês de Modalidades. 155 

 156 

Pede ainda que seja elaborado questionário com as especificidades de cada modalidade para que 157 

uma reunião com o Secretário da Agricultura seja agendada, a fim de viabilizar o projeto. Tendo 158 

sido cogitada ir a Brasília para abrir diálogo com outros órgãos, sempre em caráter excepcional, 159 

devido a pandemia provocada pelo Covid-19. 160 

 161 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos desta 162 

reunião, lavrou a presente ata, sendo esta aprovada e assinada pelos presentes. 163 

 164 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 165 
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  166 

Aroldo Souza Durães 167 

 168 

Érico de Oliveira Braga 169 

 170 

Franscico Erlandio Teixeira Fernandes 171 

 172 

Marcus Vinicius Orefice 173 

 174 

Marli Aparecida Jacometto Faria 175 

 176 

Paulo Fernando Cavalcanti de Morais Filho 177 

 178 

Rafael Augusto Palma Marques da Silva 179 


